

11.09.2016, 16:51 Uhr

## SpeedRunners.at beim Animal Care Austria Sommerfest



8 Bilder

Markus G. mit Finn © Speedrunners.at

Wien: Prater | Die SpeedRunners wurden letztes Wochenende von Carol Byers eingeladen, um den Zughundesport zu präsentieren. Eine gelungene Veranstaltung mit vielen neuen Interessierten rund um das Lauferlebnis im MenschHundeteam. Wir bedanken uns bei Animal Care Austria für diese großartige Gelegenheit die Sportarten Canicross, Scooterjöring und Bikejöring einem großen Publikum vorzustellen!

Wir freuen uns schon auf die nächste Veranstaltung von Animal Care Austria

Informationen zu unseren nächsten kostenfreien Trainings, den Sportarten und Veranstaltungen:

[www.speedrunners.at](http://www.speedrunners.at)

Euer Team SpeedRunners.at

